



田舎館地区の栽培講習会



板柳地区の栽培講習会

幼穂形成期確認し適正追肥

～各地で青天の霹靂現地講習会～

7月7日、平賀地区と田舎館地区で「青天の霹靂」現地講習会が行われました。同品種は、良食味米生産のため玄米タンパク質含有率を水分15%換算で6.4%以下の出荷基準が設定されており、条件達成に向け幼穂形成期の肥培管理が最も重要です。

中南地域県民局地域農林水産部農業普及振興室の普及指導員が講師を務め、生育状況や幼穂形成期の追肥診断などを説明。食味や品質を左右する追肥は幼穂形成期とし、それ以降は行わないことを呼び掛けました。

また、7月8日には板柳地区3か所で栽培講習会を開き、西北地域県民局地域農林水産部の普及指導員が講師を務め追肥などについて確認しました。

ストップ！農作業事故

～スピードスプレーヤー安全運転講習会～

J A管内でスピードスプレーヤーの安全運転講習会を行いました。最近農作業事故が増加しているため、事故防止に向け運転方法を再確認しました。取扱いメーカーの社員が講師を務め運転時の注意事項やメンテナンスについて説明しました。



平賀地区



石川地区



尾上地区